



PT y Verde bajan tono sobre pluris y apoyarán a 4T en la Electoral; Claudia insiste en legislar

Refrendan apoyo rumbo a la electoral

PT y Verde le bajan al tono: se suman a “construir” reforma

› **EL LÍDER NACIONAL** petista, Alberto Anaya, y el de diputados, Reginaldo Sandoval, señalan su voluntad de consolidar la unidad; Manuel Velasco, del Verde, apoya a Sheinbaum

El Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) bajaron el tono de su inconformidad con la propuesta de reforma electoral, particularmente en temas como la posible reducción de legisladores plurinominales y del financiamiento público a los partidos políticos, y señalaron que apoyan a la Cuarta Transformación y que se suman a “construir” la enmienda.

En un comunicado, el PT ratificó ayer su respaldo a la Presidenta Claudia Sheinbaum y reafirmó su compromiso de participar en la construcción de la reforma electoral, pese a que en días recientes su coordinador en la Cámara de Diputados, Reginaldo Sandoval, había señalado que el tema no debía ser una prioridad legislativa.

El dirigente nacional del instituto político, Alberto Anaya, subrayó que el partido mantiene su voluntad de consolidar la unidad con Morena y el PVEM rumbo a los próximos procesos electorales, y aseguró que la coalición Sigamos Haciendo Historia seguirá siendo una alianza estratégica.

“Ratificamos nuestro compromiso y voluntad inquebrantable de consolidar la unidad con nuestros aliados estratégicos de Morena y el PVEM, convencidos de

que esta alianza representa la única ruta para garantizar el bienestar del pueblo mexicano”, señaló.

Anaya informó que sostuvo una reunión privada con la titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Rosa Icela Rodríguez, en la que ambas partes acordaron “construir juntos” la propuesta que será enviada al Congreso por la mandataria.

De acuerdo con fuentes de la dependencia, el encuentro se realizó la noche del jueves en la sede de Gobernación y se desarrolló en un ambiente de cordialidad y alta productividad.

“El diálogo institucional permanente es fundamental para fortalecer la coalición. En este encuentro se acordó trabajar conjuntamente en una reforma que será un parteaguas para mejorar la vida política del país y enriquecer nuestros procesos democráticos”, indicó el dirigente petista.

Anaya recordó que la militancia del PT, en su pasado Congreso Nacional, acordó por unanimidad brindar respaldo total a la Presidenta Sheinbaum, a quien calificó como “la mejor mandataria del mundo”, destacando su conducción política y visión humanista.

Asimismo, reafirmó que el PT reitera “nuestro compromiso de mantenernos

en las filas de la 4T”, iniciado por Andrés Manuel López Obrador, con el objetivo de dar continuidad a las políticas sociales y programas de bienestar que, afirmó, han transformado la vida de millones de familias.

Por separado, el coordinador de la bancada petista en San Lázaro, Reginaldo Sandoval, ratificó en un comunicado “su respaldo firme e inquebrantable” a la Presidenta Sheinbaum, “así como a la continuidad y profundización de la Cuarta Transformación”, por lo que el partido se sumará a la construcción de la reforma electoral.

El legislador federal reconoció la relevancia del diálogo institucional y respetuoso sostenido con la secretaría de Gobernación, el cual —señaló— permitió avanzar en acuerdos fundamentales para la vida democrática del país.

“De este ejercicio responsable y productivo surge el compromiso de construir de manera conjunta una propuesta de reforma electoral que fortalezca nuestras instituciones, garanticé procesos democráticos más sólidos y contribuya a mejorar la vida política de México”, expresó.

En paralelo, Manuel Velasco, líder del PVEM en la Cámara alta, manifestó su



respaldo a la Presidenta Sheinbaum, y reiteró la alianza con su proyecto político, un día después de que Jorge Carlos Ramírez Marín, senador verde, señaló que están en contra de la reducción de legisladores plurinominales.

"Por convicción, acompañamos a la Dra. @claudiashein en su campaña presidencial donde hizo historia siendo la primera mujer Presidenta de México y la más votada con 36 millones de votos. Reafirmamos nuestra alianza hacia su proyecto para que siga beneficiando al pueblo de México", publicó en redes sociales.

EN ESTE ENCUENTRO (con la titular de Segob) se acordó trabajar conjuntamente en una reforma que será un parteaguas para mejorar la vida política del país y enriquecer nuestros procesos democráticos"

ALBERTO ANAYA

Líder nacional del PT

DESDE la Cámara de Diputados continuaremos trabajando de manera coordinada con el Gobierno federal para profundizar la 4T, impulsar las reformas necesarias (y) fortalecer las instituciones"

REGINALDO SANDOVAL

Coordinador de diputados del PT

POR CONVICCIÓN, acompañamos a la Dra. @claudiashein en su campaña presidencial. Reafirmamos nuestra alianza hacia su proyecto para que siga beneficiando al pueblo de México"

MANUEL VELASCO

Coordinador de diputados del PVEM



Foto: Especial

DE IZQ. a der.: los diputados Reginaldo Sandoval, Benjamín Robles, Geovanna Bañuelos, la secretaria Rosa Icela Rodríguez y el líder petista, Alberto Anaya, el jueves.